

Landjugend Nahe feiert Geburtstag

Das Geschenk bekamen die Kinder der Förderschulen



Schüler und Lehrer der Don-Bosco-Schule in Bad Kreuznach freuen sich mit der Landjugend nach getaner Arbeit – die Bäume sind gepflanzt.
Foto: privat

Bad Kreuznach/Schloßböckelheim (red). Teamwork war in der Bad Kreuznacher Don-Bosco-Schule und der Schloßböckelheimer Burgschule am Donnerstag vergangener Woche gefragt. Die Landjugend Nahe besuchte die Schüler der beiden Schulen

und brachte Obstbäume mit, die sie gemeinsam mit den Schülern pflanzte. Denn, statt sich selbst beschenken zu lassen, nutzten die Landjugendlichen den 70. Geburtstag des größten Jugendverbandes im ländlichen Raum, um ihre Heimat zu beschenken.

„Mit dieser Aktion machen wir den Kindern der Förderschulen sichtbar Freude und leisten gleichzeitig einen Beitrag zum Schutz der Insekten und der Kulturlandschaft“, berichtete der Pressesprecher der Landjugend, Martin Emrich.

Gerne gekommen waren auch Landrätin Bettina Dickes und der Verbandsgemeindebürgermeister Markus Lüttger, die sich über das Engagement der Landjugendlichen freuten.

Die Idee zur Baumpflanzaktion an der Nahe hatte die Referendarin für Sonderschulpädagogik, Julia Spyra, die sowohl an der Burgschule in Schloßböckelheim als auch an der Don-Bosco-Schule in Bad Kreuznach unterrichtet. „Die Schüler sind ganz emsig bei der Arbeit und freuen sich, unter Anleitung der Landjugendlichen die Obstbäume zu pflanzen“, berichtete die Sonderschulpädagogin Ann-Kathrin Ziegel. „Bereits im Vorfeld haben wir im Unterricht den Nutzen der Bäume, besonders ihre Funktion als Reiniger der Atemluft besprochen“, so Ziegel weiter.

Kreuznacher Rundschau, 18.4.2019